



С О Б Щ Е Н И Е

Государственной Плановой Комиссии Союза ССР об итогах Всесоюзной переписи населения СССР

1. Население Союза ССР на 17 января 1939 года составляет по полным данным переписи, полученным Центральным Управлением Народнохозяйственного Учета, — 170.467.186 человек.

Table with columns for population categories: All population (Men, Women, Total), Urban, and Rural. Includes data for 1939 and 1926, and percentage changes.

3. Численность населения СССР по данным переписи 1939 года в сопоставлении с данными переписи 1926 года изменилась по союзным республикам, с подразделением на городское и сельское население, следующим образом:

Table comparing population counts and percentages for 1926 and 1939 across various Soviet Republics like RSFSR, Uzbekistan, etc.

4. Численность населения на 17 января 1939 года по автономным республикам и автономным областям, а также по краям и областям РСФСР, с выделением городского и сельского населения, составляет:

Detailed table of population statistics for autonomous republics and regions, including urban and rural population counts.

5. Численность населения за 1939 год в сопоставлении с 1926 годом по городам с населением свыше 50.000 жителей:

Table of population in cities with over 50,000 inhabitants, listing city names and population counts for 1926 and 1939.

Large table listing population statistics for various cities and towns across the USSR, including names like Tula, Rязань, and others.



